
4 Pièces

108 m²

Réf. 6e863f64-f61a-490d-b875-1debf0

1 070 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Situé  au  7e  étage  d'une  résidence  de  standing  hautement  sécurisée

avec  un  service  de  gardiennage  24h/24,  ZEFIR  vous  propose  ce

superbe  appartement  familial  de  108m2  (Loi  Carrez).  Il  se  compose

ainsi  :Un plan en étoile dessert une entrée avec rangements, un vaste

séjour  lumineux  avec  double  exposition  offrant  une  magnifique  vue

dégagée sur la Seine, une grande cuisine séparée entièrement équipée,

trois chambres, un grand dressing, une salle d'eau avec double douche

à  l'italienne,  un  coin  buanderie,  et  un  WC  séparé  avec

lave-main.Entièrement  refait  à  neuf,  cet  appartement  ne  nécessite

aucun ...

On the 7th floor, in a luxury, highly secure residence with 24-hour security, we you

presents  this  magnificent  family  flat  with  a  surface  area  of  108m2 Loi  Carrez,  as

follows:A star-shaped layout leading to an entrance hall with storage space, a large,

bright living room with a double aspect and a magnificent, unobstructed view over

the  Seine,  a  large,  fully-equipped  separate  kitchen,  three  bedrooms,  a  large

dressing room, a shower  room with  double  walk-in  shower,  a  laundry  area and a

separate WC with washbasin.Completely refurbished, no work required. The peace

and quiet, the brightness and ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
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